



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5668

25/02/2020

13400

AUTOR/A: ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP)

RESPUESTA:

La situación actual de la demolición de las zonas de peaje de la AP-7 en la provincia de Alicante es:

- Peaje troncal: sólo había un peaje troncal en el citado tramo, que se encontraba en San Juan de Alicante. Los trabajos están completamente finalizados desde mediados de marzo.
- Peajes de los ramales de entradas y salidas: se han demolido marquesinas y peajes en todos ellos, pero están pendientes de ejecución los trabajos de firme, señalización y balizamiento para constituir las calzadas definitivas.

Ante la situación sobrevenida por la pandemia y la declaración del estado de alarma, se indica que no es posible determinar plazos para el fin de todos los trabajos.

En todo caso, la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 20 de abril de 2020